

Jeux Africains 2019/Participation gabonaise
Le judo montre brillamment la voie

Sarah Mazouz (1), sur le podium.



Karene Agono Wora (2e à gauche) après sa victoire

J.A.L
 Rabat/Maroc

Sarah Mazouz (-78 kg) et Karene Agono Wora (-70 kg) en or, Luc Manongho (-100 kg) en bronze, ont idéalement lancé le train des Panthères du Gabon aux Jeux Africains.

RESTANT sur deux précédentes éditions avec trois médailles au compteur (argent et bronze en 2011 et bronze en 2015), le judo gabonais avait pour mission de réaliser la passe de trois et éviter un zéro pointé au terme des Jeux Africains 2019. Pour la première discipline qui a lancé la compétition de Rabat, deux jours avant la cérémonie d'ouverture officielle, le couperet a vite tranché. Et comment ? Oublié la première journée marquée, notamment par les entrées de Philomène

Diala (en moins de 60 kg dames) et Aboubacre Gotallowia (-66 kg) dont le baptême du feu a tourné court. La première n'ayant passé que sept secondes sur le tatami devant la Malgache Aina Laura Rasoanaivo Razafy, alors que le second, tout aussi néophyte, a subi la loi de l'Angolais Pedro Emmanuel Dengue. Effacé le petit tour et puis s'en va d'Harnold Koussou Oouvelou (73 kg) éliminé par l'Egyptien Abdelrahman Abdelghany. Adouci le sentiment de frustration vécu (en même temps que le reste de la petite délégation gabonaise) par Junior Terence Kouamba Poutoukou (-81 kg), injustement privé par un arbitrage pro nord-africain d'une place en finale par le Marocain Hamza Habdani et d'une médaille de bronze par l'Algérien Imad Eddine Cherrouk. Comme l'avait promis la veille l'entraîneur national

Christian Mbore, le meilleur était donc à venir en ce dimanche 18 août 2019 qui a vu Sarah Mazouz (-78 kg) sonner la révolte. Et entraîner dans son sillage Karène Agono Wora (-70 kg) et Luc Manongho (-100 kg). Venue du Canada avec pour mission la conquête de l'or, Mazouz a affiché une agressivité et une rage de vaincre qui lui ont permis d'écartier tour à tour la Camerounaise Audrey Diane (en quart de finale) et l'Algérienne Khaoutar Oualia (en demi-finale), sa bête noire des derniers tournois africains. La finale parfaitement gérée devant la non moins dangereuse sud-africaine Unelle Snyman a été le joli bouquet final pour celle que Karene Agono Wora a finalement mise sous pression. C'est en effet la "Française" qui a été la première à triompher, après un "ippon" victorieux sur la Tunisienne Nihel Landolsi.

Couronnant un parcours triomphal où l'Algérienne Souad Bellakechal a fait ses frais en demi-finale. Et pour agrémenter cette journée historique pour le judo gabonais aux Jeux Africains, Manongho, qui a été éliminé en demi-finale par l'Egyptien Ramadan Darwish (champion d'Afrique) pour avoir combattu sans avoir ôté son accréditation, a vite séché ses chaudes larmes de cet oubli coupable. L'athlète venu du Gabon s'est consolé avec une belle médaille de bronze après avoir triomphé du Mauricien Hansley Adonis. Le judo, qui a fait deux fois retentir La Concorde, hier dans la salle du complexe sportif Moulay Abdallah, peut être fier de sa performance. Il va pouvoir transmettre un très ardent flambeau aux sept autres disciplines, après une entrée aussi prometteuse.

Ce qu'ils en pensent

Sarah Mazouz, médaillée d'or en -78 kg.
 "Mission accomplie. La médaille d'or était mon objectif. Le faire après avoir battu ma bête noire algérienne, mais aussi la redoutable Sud-Africaine, me permet de toucher au but. C'est une grosse satisfaction et une fierté d'avoir enfin obtenu cette médaille qui me tenait à cœur et d'avoir porté aussi haut les couleurs du Gabon. J'ai également rempli ma part du contrat, dans le deal que j'avais avec le ministre des Sports. J'attends donc qu'il honore le sien".

Christian Mbore Mbore, entraîneur national du Gabon : "C'est un sentiment d'immense satisfaction. Cela faisait vingt ans que la Concorde n'avait plus retenti depuis les Jeux de la Francophonie qu'avait remportés Mélanie Engouang. Ce n'est pas rien. Il reste que ces médailles méritent que nos gouvernements mettent davantage de moyens dans le développement du judo au Gabon. Il y a une bonne pépinière de talents qui arrive. Elle mérite un vrai encadrement pour faire encore mieux."

Par J.A.L.



NOUVEAU PEUGEOT PICK UP FORCE ET ROBUSTESSE

DOUBLE CABINE 4 x 4
 CHARGE UTILE 815 KG

16.900.000 FCFA TTC

(*) Prix de lancement - Garantie 2 ans ou 50.000 kilomètres, le premier terme atteint.

cfao MOTORS GABON

Libreville: +241 05 18 24 87 / 05 18 25 87
 cfaomotorsgabon@cfao.com

Port-Gentil: +241 06 65 01 32 / 05 18 24 25
 facebook.com/peugeotgabon/

http://www.peugeot-gabon.com/fr